
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

１－１

自 由 民 主 党 ７番 水 野 透

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地域防災について 知 事 災 害 対 策 課

保健福祉総務課

知事は、自然災害から県民の命を守るため、地域における

防災力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 心と社会のバリアフリーについて

１ 県教育委員会は、県立特別支援学校高等部の生徒が卒業 教 育 長 教 育 庁

後も学びを継続するための支援に、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、医療的ケア児の家族への支援にどのように取り組 こども未来局長 児 童 家 庭 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、ヘルプマークの普及啓発にどのように取り組んで 保健福祉部長 障がい福祉課

いるのか尋ねたい。

三 地域の農業を守る支援について

１ 県は、果樹農家における防霜ファンの設置をどのように 農林水産部長 園 芸 課

支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、農業経営収入保険の加入促進にどのように取り組 〃 農 業 経 済 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、学校等の給食における県産農林水産物の活用をど 〃 農産物流通課

のように促進していくのか尋ねたい。

四 誰一人置き去りにしない教育について

１ 県立高等学校において、ＰＴＡが設置したエアコンの更 教 育 長 教 育 庁

新も県が行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、県立高等学校における中途退学対策に 教 育 長 教 育 庁

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、高校中途退学者を含む若者の就労支援にどのよう 商工労働部長 雇 用 労 政 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、教職員の不祥事根絶にどのように取り 教 育 長 教 育 庁

組んでいるのか尋ねたい。

五 世界で活躍する人材育成について

１ 県教育委員会は、海外の大学へ留学を希望する生徒をど 〃 〃

のように支援していくのか尋ねたい。

２ 海外に留学する高校生を対象とした給付型奨学金制度を 〃 〃

創設すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 福島国際研究教育機構の設立に伴い、研究者やその家族 企画調整部長 福島イノベーシ

等の生活環境の整備が重要であると思うが、県の考えを尋 ョン・コースト

ねたい。 構想推進課


